

La Región Extremeña

DIARIO REPUBLICANO

(CONTINUACION DE LA CRONICA)

PUBLICIDAD.

Anuncios en la cuarta plana. 5 céntimos de presa la línea.
Los permanentes, los que se publican en las demás planas y los comunicados á precios convencionales.
Los originales no se devuelven
No se publica los lunes
SUSCRIPCION.

Badajoz un mes, 1'25 plas.—En provincias, trimestre, 5 id.—Extranjero trimestre, 6 id.
La correspondencia dirigirá al administrador.
Redacción y Administración
Arco-Aguero, 18, bajo

Interesante á los ganaderos.

Vacunas del «Instituto Pasteur» para prevenir á los cerdos del mal rojo y del carbuno al ganado lanar, cabrio, vacuno y caballar.

Sólo con la vacuna del Instituto Pasteur está demostrado hasta hoy que se reduce la mortandad de estos animales á menos del 1 por 100 en las enfermedades mencionadas.

Más de setenta mil vacunas empleadas en el año pasado en Extremadura, sin un solo fracaso, son la mejor prueba de nuestras afirmaciones.

El que desee instrucciones y prospectos que los pida á D. Victoriano López Guerrero, Santo Domingo 103, Badajoz, representante en Extremadura del Instituto Pasteur.

Consuelo Melero de Nuñez.

MODISTA

Premiada en la Exposición Regional Extremeña de 1892.

Melendez Valdés, 7 pral, (antes Granado)

MIL PESETAS al que presente Capsulas de Sándalo mejores que las del Dr. Piza, de Barcelona, y que curen más pronto y radicalmente todas las enfermedades urinarias.—Plaza del Pino 6, Farmacia. Barcelona.

JOUBERT.

Inmensa pesadumbre han debido sentir los ciudadanos de las repúblicas sudafricanas ante la muerte del anciano caudillo que tantas veces condujo sus soldados á la victoria, y cuyos talentos y prestigios tan necesarios eran en los momentos actuales para la salvación de la patria, amenazada por la invasión inglesa. El héroe de Majuba Hill no era un soldado de fortuna que consiguiera el triunfo de sus armas en una ocasión; por cualquier incidente impensado; era un táctico con tanto talento organizador como lo tuvieran los grandes capitanes cuyos nombres consigna la historia, aunque sin la ambición de aquéllos. Para Joubert no había más que el Transwal, y siempre que peleó fué por defender la independencia de la pequeña república boer. Y que lo hizo con fortuna, pueden atestiguarlo los mismos ingleses, sus enemigos de siempre.

Y el que tantas veces expuso su vida peleando al frente de sus tropas, no ha muerto en el campo de batalla. Al anciano caudillo le ha llevado al sepulcro una enfermedad del estómago que desde hace tiempo padecía, precisamente cuando desde Pretoria organizaba el plan de resistencia contra la invasión proyectada por el enemigo.

Los boers no tienen ya caudillo; quizás pronto tampoco tengan patria; pero á buen seguro que ésta última la defenderán con el noble heroísmo del pueblo que prefiere la muerte á la esclavitud.

Y seguramente también, si los ingleses logran penetrar en Pretoria, se descubrirán todos respetuosamente, desde el generalísimo al último soldado, ante la tumba del guerrero valeroso nunca vencido en vida.

Pero no hay que desconfiar; de esos pueblos donde todos y ninguno son soldados, salen más pronto los caudillos que de aquellos otros países en que abundan las academias militares y todos son Moltkes en teoría.

Las repúblicas sudafricanas están de luto; para ellas tiene la muerte de Joubert más importancia, muchísima más que la rendición de Cronje con sus 4 000 orangistas. y que la toma por Roberts de la capital del Estado libre. Si el presidente Krüger es la cabeza que dirige, Joubert era el brazo que ejecutaba.

Bocadillos

(De nuestro servicio especial).

Tiene razón Clavie, el hablar del viajante de Meires, que todos los días han dado origen á falsedades; pero lo mismo las *contra-figuras* del Rey Batallador, que las de D. Sebastián de Portugal, han aparecido después de muertos ó desaparecido los originales. Más á D. Basilio le han querido usurpar la personalidad en vida. Lo malo será que algún día se presente un falso Paraiso tan parecido al legítimo, que nos suceda lo que en *La Redoma encantada*, que no sabemos distinguir cuál es el verdadero y para poder conocerle habrá que decir al revés que en dicha comedia: «El Paraiso que no paga es el verdadero Paraiso.»

Ya habrán Vdes. oído á todo el que pasa nuestra frontera, que aquí hay muy mala administración y muy malo todo.

No es malo que lo digan, sino que es verdad; pero también lo es que «en todas partes cuecen habas.»

Un periódico francés, se queja de la lentitud de la policía, á la que, apesar de haber dado parte del robo de un cochecillo con géneros y el caballo á las 5 de la mañana, por la tarde aún no habían dado parte de ello á los puestos de policía.

Otros se quejan de la falta de sellos, otros del estado de las vías públicas, en fin, ¡la mar!

Y yo que así conste quiero porque aunque nada me extraña diré que pasa en España igual que en el extranjero.

En *El País* leo un artículo, «Europa y el Transvaal» inspirado en sentimientos de recta justicia y lleno de frases, como: «Venganza para el mundo!...» pero ¡oh reclamo! termina recomendando la lectura de *El País*.

Leo y copio:

«Por sustraer 5 naranjas en la estación del Mediodía, fué detenido ayer un pobre jornalero. Según declaró, las había cogido para dar de comer á su familia, que hacía dos días que no probaba alimento.»

Las naranjas valían 25 céntimos.»

Aquello de la fábula:

Aquí sin piedad me encierran,

solía un preso cantar y otros muchos que andan sueltos lo merecen, mucho más; y una araña que le oía le contestó muy formal: Porque tu robastes poco y eso no es saber robar.

Leo y me asombro, que un sabio inglés que ha estado varios años dedicado á estudiar la cabeza humana, ha concluido por deducir que, por término medio, cada cabeza humana cuenta con 127.920 cabellos.

Yo no le diré que miente ni su aserto pondré en duda, pues me dirá que los cuente, y cuenta tan peliaguda no seré yo quien la intente.

A Canarias ha llegado el buque de guerra argentino «Pampa», y en cuanto he sabido la noticia, he pensado que debemos invitarle á que visite la península, y obsequiaremos á sus tripulantes, tanto ó más que á los otros.

¿A que no vienen á Madrid sin pasar antes por Loeches?

D. Ramón Sarmiento, predicador muy conocido en Madrid, ha estrenado un drama en Valencia.

¡Sr. Sarmiento!

Un drama no es un sermón y si no da usted con el quid en el templo no le silban, pero en el teatro sí.

He leído que se va á proveer una plaza de astrónomo de la armada.

¡Por Dios y por la Virgen! Que no den esta plaza como otras muchas, por recomendación, más que á un verdadero astrónomo, que sea hombre de mucha ciencia en la materia.

A ver si ésta la ilumina y encuentra una buena estrella que ha tiempo carece de ella la pobrecita marina.

JUAN TIJERAS.

Madrid.

Modas (I)

Modelos exclusivos para nuestras lectoras, de los grandes almacenes de EL SIGLO, Barcelona.



TRAJE PARA SEÑORITA.

Cuerpo-chaqueta corte sastre, con bo-

(I) Aquellas de nuestras lectoras que deseen detalles de los modelos de la presente revista pueden escribir á la sección de confecciones de los Grandes almacenes de EL SIGLO, Barcelona y recibirán gratis inmediata contestación.

nitias aplicaciones de terciopelo en el delantero y solapas, también de terciopelo. Canesú con cuello alto planchado y corbata negra con lazada. Falda con aplicaciones de terciopelo en el delantero, iguales á las del cuerpo.

Pacotillas.

En la Barceloneta, á orillas del mar han encontrado unos rebuscadores de mariscos una buena cantidad de duros y libras esterlinas.

Ha sido una buena pesca.

Sería una lástima que la hubieran descastado completamente.

Pero no; ya se les habrá ocurrido dejar unas cuantas monedas para cria.

¡Mariscos de oro y plata!

¡Qué sabrosos deben de ser con arroz!

Lo que no me explico es que al lado de los duros y de las libras esterlinas, apreciaran unos guantes de caballero.

Eso revela que ya alguno había descubierto esa mina y que la última vez que fué á pescar se dejó olvidados los guantes.

¿Quién sería ese caballero incógnito?

Difícil es averiguarlo.

Del único que yo sospecharía sería de Villaverde, si supiera que recientemente había estado en Barcelona.

Porque para oler donde hay dinero, don Raimundo!

Se anuncia para en breve un gran su-
(ceso monárquico, patriótico y feliz que de júbilo hará perder el seso al pueblo de Madrid.

Quiere el Gobierno actual que el Rey (presida

en el próximo mes, en que habrá toros, la primer corrida ¡y éste el suceso es!

Será una especie, claro está, de ensayo... ¡Cójame usted, lector, que me desmayo!

Leo:

«En la estación de Lyon, en París, se está colocando un reloj de cuatro esferas que, indudablemente, será el mayor de Francia; cada cuadrante mide exactamente cinco metros de diámetro y las agujas, colocadas en línea horizontal, tienen tres metros ochenta centímetros de extensión.»

Supongo yo que dado el tamaño de ese reloj, también las horas resultarán más largas.

Deben de ser lo menos de doscientos minutos.

Porque si no, faltará lo principal.

La ley de las proporciones.

No será, además seguro á pesar de su grandor; el día menos pensado lo atrapa un Rata español que se lo lleva á Madrid metido en el *paletot* y lo ofrece por tres duros en plena Puerta del Sol!

La policía de Valladolid tuvo que correr la otra noche por los tejados en persecución de un gitano delincuente, que, huyendo, se subió á una guardilla y salió por ella al tejado, recorriendo una porción de casas por espacio de dos horas, hasta que cayó en poder de los guardias, cuando se disponía á meterse por una chimenea.

Debiéron de quedar los guardia verdaderamente rendidos después de dos horas largas de correr por los tejados.

Pero, señor, ¿no hay en Valladolid guardia municipal de caballería?
¿Para cuándo la quieren?

Una señora canaria ha dado á luz en montón, con fluidez extraordinaria, dos chiquillas y un varón, siendo lo raro que el nene, que es muy robusto y lozano, y además muy guapo, tiene seis dedos en cada mano. Es un parto excepcional por lo que le sobra al chico; ¡de manera que en total son tres criaturas y pico!

Se ha suicidado en Blanes (Tarragona) un joven que hace quince días había contraído matrimonio.

¡Demonio!
Por lo visto, la luna de miel al infeliz le resultó de hiel. Así y todo, ¿por qué se ha suicidado?
¡Misterios del amor, desencantado!

ESPAÑA.

Cronica Local

En el Ayuntamiento

Sesión de la Junta municipal

A las once y media de la mañana de ayer y bajo la presidencia del Alcalde D. Gabriel Rodríguez, comenzó la sesión de la Junta, para ocuparse en la discusión del presupuesto municipal.

Se leyó y fué aprobada el acta de la anterior.

Dada lectura de la Memoria redactada por la Comisión de Hacienda, el Sr. Osorio hizo uso de la palabra en contra de la totalidad del presupuesto.

Se lamenta de que todas las resultas de años anteriores correspondientes el presupuesto de ingresos que ascienden á más de 300 000 pesetas se gasten ahora, en obligaciones que hayan de desaparecer al terminar el ejercicio, sino en otros que han de subsistir en lo sucesivo al menos durante algunos años y no se podrán cubrir con los ingresos ordinarios, únicos con que ha de poder contarse.

Indicó las cantidades á que ascienden los mismos y suman unas 524.400 pesetas, así como las cifras relativas á los gastos obligatorios y á otros que casi vienen á serlo, importando unas 510.000 pesetas, sin incluir nada para obras públicas. Quedan pues, añadió, de los ingresos unas 14.000 pesetas y con ellas hay que atender á las aceras y empedrados, á obras del alcantarillado, del cementerio, conservación de carreteras y á las de Alamedas y paseos. En estos servicios según el Sr. Osorio vienen gastándose unas 40.000 pesetas, pero aunque en aceras y empedrados pueda economizarse 6.000, quedan 34.000. Como no hay en los ingresos, agregó, más que un sobrante de 14.000 pesetas habrá en los años próximos un déficit de 20.000 que duenden reducirse á 15.000 por disminución en el costo del alumbrado público. Y si á esa cantidad se unen 35 000 que la Comisión ha aumentado para ciertas obras resultará un déficit muy crecido. Advertió que algún capítulo como el de de aceras y empedrados no se reparan, cuando está casi agotada la consignación y dijo que si querían realizarse aquellas obras se vendiesen para su pago las inscripciones que quedarán después de satisfacer lo que se adeuda á la Sociedad Aguas del Gévora.

E. Sr. Merino á nombre de la comisión de Hacienda contestó al Sr. Osorio indicando que el presupuesto estaba nivelado y que llevándose á cabo ciertas obras se realizase una economía en los gastos.

El Sr. Martínez Gonzalez contestó también al Sr. Osorio y ambos, así como el Sr. Merino, rectificaron varias veces.

El Alcalde expuso que efectivamente el capítulo de aceras y empedrados no se reforzaba aunque estaba casi agotado y que el de jardines y alamedas se reforzaba con una cantidad insignificante.

Se pasó luego á discutir las relaciones del presupuesto y fué aprobada la de los ingresos, así como varias del de gastos.

La concerniente á jardines y alamedas se aumentó en 2000 pesetas más de las que proponía la Comisión, la de aceras y empedrados en 5000 y la de carreteras en 2000 en lugar de 1000.

La de la beneficencia municipal fué

objeto de un largo debate en que intervinieron los Sres. Martínez Rodríguez, Osorio, Merino y Martínez Gonzalez, proponiendo como enmienda los dos primeros que se aumentaran 5000 pesetas en vez de 1000 para que la consignación fuera de 20000 pesetas, cantidad menor de la que se consumió en el año anterior en que el gasto ascendió á 28000. Por 14 votos contra 5 se desechó la enmienda.

También originó debate la relación concerniente á indemnizaciones por cesión de terrenos; fué aprobada en votación nominal.

La relación concerniente á instrucción pública quedó sobre la mesa.

La sesión se suspendió á las dos para continuarla á las nueve de la noche.

Anoche á las 9 y media continuó, bajo la presidencia del teniente de Alcalde D. Mario Pesini, la discusión del presupuesto adicional.

Las 10000 pesetas que se consignaban para alcantarillado quedaron reducidas á 5000. El Sr. Galaché, que abogó porque se suprimiera toda la partida ó se rebajase á 1000 pesetas, votó en contra.

Las 10000 pesetas que se consignaban para el primer plazo de las obras de construcción de una escuela en la calle de Chapín, quedaron reducidas á 5000.

Con las 10000 pesetas rebajadas entre la partida destinada á alcantarillado y la destinada á las obras de la escuela en la calle de Chapín, se cubrieron las 8000 anmentadas en otras relaciones, según hemos ya indicado. Con las 2000 restantes se reforzó el capítulo de imprevistos, á petición del Sr. Osorio.

Se aprobó sin modificación alguna la relación concerniente á instrucción pública. El Sr. Moran, teniendo en cuenta una reclamación hecha por la regente de la escuela Normal de maestras D.^a Walda Lucenqui indicó que debiera aumentarse la cantidad consignada para el material de instalación é incluirse la correspondiente á dos auxiliares que están sin proveer; y el Sr. Merino, expuso después los motivos por los cuales la comisión no había fijado mayor cantidad para material ni la correspondiente á las dos auxiliares, añadiendo que cuando fuesen nombradas las personas que hayan de desempeñarlas, medios legales hay para pagarles sus haberes. Respecto al material indicó que en principio reconocía la justicia de la reclamación; pero que iban á hacer obras en la escuela y hasta después de terminadas no hace falta el material.

El Sr. Osorio indicó que en la Estación debieran crearse dos escuelas para proveerlas conforme á la ley, ó no alterar la subvención de 600 pesetas que cada uno de los profesores percibe, ó bien elevarla á 750. El Sr. Martínez Gonzalez contestó oponiéndose á la rebaja. No era de esperar otra cosa.

Terminada la discusión de los presupuestos, se despachó el expediente sobre condonación de contribuciones á un vecino por daños que la oruga le ha causado en la Jurdana.

A la sesión del miércoles en que se concedió la gratificación de 200 pesetas que indica «El Liberal Extremeño», no asistió el director de LA REGIÓN EXTREMEÑA. Y el concejal republicano que concurrió á aquel cabildo no llegó á enterarse de tal acuerdo, tal vez por ausencia momentánea del salón ó por cualquiera otra causa.

Se venden

hasta San Miguel próximo, los aprovechamientos de espigas, pastos y grama, de las dehesas denominadas «Los cotos» y «Dehesilla de Calamón» con buenos abrevaderos, en este término municipal, propias de D. Juan Galache.

Dirigirse, calle de Cansado número 40, Badajoz.

Nos hemos informado en la Delegación de Hacienda de que se le ha compensado á el Ayuntamiento de Badajoz, la cantidad de treinta mil pesetas, la cual ha sido aplicada á débitos de la Diputación provincial con la Hacienda.

Otras treinta mil pesetas serán compensadas por igual concepto; de suerte que por estas dos operaciones paga el Ayuntamiento á la Diputación 60.000 pesetas.

Hay que dar las gracias por ello al señor Delegado.

Restablecido de su enfermedad, ha vuelto á hacerse cargo de la Intervención de Hacienda el Jefe Don Bermudo Melendez.

Clases pasivas

Los haberes devengados en Marzo último, serán satisfechos por esta Pagaduría en la forma siguiente:

- Día 2. Remuneratoria, Regulares, Jubilados y Cesantes.
- Día 3. Monte Pio Civil.
- Día 4. Monte Pio Militar.
- Día 5. Retirados.
- Días 6 y 7. Cruces.
- Días 9 y 10. Todos en general.

Nuestros apreciables lectores leerán en la presente edición un anuncio de la bien reputada firma de los Sres. Valetín etc. Cia., Banqueros y Expenduría general de lotería en Hamburgo, tocante á la lotería de Hamburgo y no dudamos que los interesará mucho, ya que se ofrecen por pocos gastos alcanzar en un caso feliz una fortuna bien importante. Esta casa envía también gratis y franco el prospecto oficial á quien lo pida.

La noticia referente á las actas de la circunscripción, la comunicaron ayer tarde desde Jerez á Badajoz en un telegrama expedido sin duda en vista de haberse recibido otro en aquella ciudad, concerniente á este asunto. Después vinieron algunos despachos más, entre ellos el de nuestro corresponsal en Madrid, que en otro lugar de este número publicamos.

Como el debate de las actas se suspendió en la semana anterior, sin haber recaído el fallo del Congreso acerca del voto particular del Sr. Rodríguez de la Borbolla, y no continuó el lunes 26 como se indicara entonces, la nueva de la proclamación ha sorprendido á muchas personas.

¿Ha habido un arreglo con los gamacistas? ¿Se aprovechó el momento en que éstos no estuvieran en el salón de sesiones? Ya lo sabremos.

«El Adalid Extremeño» dice que hoy se publicará el primer número de un periódico titulado «Ideales».

Manifiesta también que el 8 del corriente, verá la luz «El Escolar Extremeño».

Y añade, no sabemos si en broma, que «El Fuste» y «La Lidia» están en gestación.

Diez y ocho periódicos—sin contar los oficiales—si se confirman las noticias de «El Adalid», son muchos para Badajoz.

La boca limpia y perfumada, es gran signo de distinción en la señoritas; por eso no falta en ningún tocador el más barato y mejor dentífrico «Licor del Polo de Orive» Farmacia de Camacho.

Valiente chasco se han llevado los que no creían en la proclamación de los Diputados á Cortes Señores Tovar, Perez de Guzman y Baselga; á estas horas (buenas sean) habrán jurado los dos primeros y prometido el último servir bien y fielmente á Dios, á la Patria y al Rey.

Nosotros, como no hemos sido nunca Diputados no sabemos de un modo positivo si lo que juran y prometen es eso, pero será una cosa así. Lo que sí nos sabemos de memoria, es el disgusto grande que los Silvelistas y sus consortes habrán sufrido al recibir la noticia; pero los duelos con pan son menos.

Hay cordero lechal, cabritos, solomillos de erales, cadera de ajojo, lomo de cerdo y gallinas crías á mano, en los bajos del círculo silvelista que es donde está la gran carnicería «La Madrileña».

No se reparten esquelas; pero se suplica el coche.

Pildora y Ungüento Holloway.

En los casos de llagas, heridas, males de piernas, dislocaciones, etc., de todo género, el mejor remedio á que puede acudir es al Ungüento Holloway. Este alivia al instante la inflamación de cal y modera el flujo de sangre hacia la parte afectada. Pero siempre que la enfermedad cuenta mucho tiempo de duración, el Ungüento deberá secundarse con las Pildoras Purificantes de Holloway, las cuales obran sobre el estómago y de hágado impidiendo que los órganos de la digestión caigan en ese estado de desorden que puede resultar del dolor, la inquietud y la fiebre de que van comunmente acompañadas dichas dolencias, que retarda mucho el progreso de la cura, y que algunas veces es causa de que una afección ligera llegue á convertirse en sumamente peligrosa. Ninguna madre ni ama de cría debería prescindir de estos nobles remedios que son igualmente útiles para las personas de toda edad ó compleción. Ellos purifican la sangre, regularizan su circulación, reparan los órganos enfermizos y fortifican de nuevo al sistema.

PIANOS

á 3 duros mensuales

á cuerdas cruzadas, sistema norteamericano á Ptas. 1.325, sin más gastos, franco en la estación de Badajoz ó cualquiera otra.

Los venden los Sres. Ortiz & Cussó de Barcelona, y pueden verse en casa de D. Antonio Covarsi, calle de Calatrava núm. 3, único representante en Badajoz y su provincia.

Tienen cuatro hermosos candelabros dorados y las dimensiones de los pianos del precio anterior, son alto 1,28 por 1,55 metros de ancho.

Jamás se vendieron pianos tan hermosos en precios tan baratos y en condiciones tan ventajosas. Se garantizan por todos conceptos. Se facilitan catálogos gratis y condiciones de venta en casa del representante Sr. Covarsi.

Servicio telegráfico

Las actas de Badajoz.

Madrid 31 (8:30 n.)

En la sesión celebrada esta tarde por el Congreso quedaron aprobadas las actas relativas á las circunscripción de Badajoz, siendo proclamados diputados Tovar, Perez de Guzmán y Baselga.

El impuesto de derechos reales.

Aprobóse también en el Congreso, por 123 votos contra 86, el dictamen de la comisión mixta relativa al impuesto de derechos reales.

El articulado de los presupuestos.-Proyectos aprobados.

Madrid 31 (8:35 n.)

En las dos Cámaras se ha aprobado hoy el articulado de los presupuestos.

Se han aprobado también otros proyectos de ley.

Clausura de las Cortes

Es segura que el lunes próximo se verificará la clausura de las Cortes.

La guerra del Transvaal.-Propósito de Kruger.

Madrid 31 (8:40 n.)

Kruger propónese reconquistar á Bloenfontein.

En auxilio de Maffeking.

Según las últimas noticias recibidas del teatro de la guerra, 2.000 ingleses dirigen á Maffeking, para conseguir que los boers levanten el sitio de aquella plaza, cuya situación es cada vez más crítica.

La Unión Nacional.

Madrid 1.º (3 m.)

La Junta de La Unión Nacional reunida en Madrid, acordó aconsejar al comercio que no cierre mañana lunes, y reserva sus energías hasta conocer los acuerdos del Directorio.

Lo que dicen los Gobernadores

Madrid 1.º (3 5 m.)

Los Gobernadores de provincia han telegrafiado diciendo que nadie ha pedido permiso para celebrar manifestaciones públicas.

(¿Para qué había de pedir permiso, sabiendo que lo iban á negar?)

Mensaje al país.

La prensa de la mañana publicará el mensaje que La Unión Nacional dirige al país, protestando de la aprobación de los presupuestos.

Nueva Gondonería y Pasamanería

DE

JOAQUIN RUFETE.

6, Calle de la Soledad, núm. 6.

BADAJOS.

Se fabrica toda clase de obra de fantasía, como son flecos, borlas, alzapaños, agremanes y abrazaderas para cortinas y pabellones; flecos, borlas y escarapelas para muebles; cordones, borlas y rosetas para almohadones y cubrepiés.

Se confecciona toda clase de obra de iglesia y artículos para militares.

Badajoz-6, Calle de la Soledad, núm. 6-Badajoz.

ALMACENES Y TALLERES DE MUEBLES DE LUJO

DE

VICENTE DE MIGUEL Y GAMERO.

PRECIO FIJO

Melendez Valdés (antes Granado) núm. 47

y Muñoz Torrerros (antes Gobernador).

BADAJOS

Muebles de todas clases y precios. Construcción de muebles con gran economía y perfección.

Especialidad en gabinetes, despachos, alcobas, tocadores, sillerías, etc.

Camas de hierro y de acero.

Se reciben encargos para toda la provincia.

MELLENDEZ VALDES (ANTES GRANADO,) NUM. 47

Y MUÑOZ TORRERO (ANTES GOBERNADOR N.º 46.

BARAINCA  DENTISTA

PREMIADO CON MEDALLA DE ORO.

10, CALLE MORENO NIETO, NÚMERO 10, PRAL.

BADAJOS.

INSTITUTO PROVINCIAL DE VACUNACION

Y CENTRO SUCURSAL DE LOS PRODUCTOS DEL DR. FERRAN,

ESTABLECIDO EN ALMENRALEJO.

Premiado con Medalla de Oro en la Exposición Regional Extremeña de 1893 y subvencionado por la Excma. Diputación provincial,

BAJO LA DIRECCIÓN DEL DOCTOR

D. EMILIO MUÑOZ Y BEZA

16, Arninas, 16.

En este establecimiento se hacen vacunaciones directamente con linfa extraída de la ternera y se expende la linfa en tubos, capilares, cristales escabados, viales, etc., perfectamente preparados.

Depósitos en las principales poblaciones de la provincia, y en Badajoz, en la Farmacia de D. Ramón M. Mendaña, Bravo Murillo, 7.

Se remiten dichos productos vacuníferos, por correo, á todos los pueblos de la provincia, dirigiendo los pedidos al Director del Instituto ó al representante en Badajoz.

Tarifa de precios.

Por un tubo con linfa para dos vacunaciones.....	3 ptas.
Por un cristal con pulpa para dos id	2 —
Por un wiale con pulpa para 12-14 id	8 —
Por un wiale con pulpa para 24-28 id	16 —
Por un wiale con pulpa glicerolada para el ganado lanar ó cabrío.....	20 —
Por una ternera vacunífera.....	150 —

No se servirán los pedidos que no vayan acompañados de su importe.

Este Centro sucursal tiene todos los productos del Laboratorio microbiológico del Dr. Ferran (vacunas contra el cólera, el tífus, la rabia, la bacera y otros), los cuales se expenden y aplican por el Director de este Instituto, Dr. Muñoz.

LA ESMERALDA

CONFITERIA Y PASTELERIA

10, SOLEDAD, 10.

No comprar dulces sin visitar esta casa.
Los mejores chocolates son los chocolates «Verdad.»

CONTADO.

ELEGANCIA.

VENTAS A PLAZO.

VENTAS AL PLAZO.

SOLIDEZ.

VENTAS AL PLAZO.

NADIE VENDE MUEBLES MAS BONITOS Y BARATOS QUE

LA AMUEBLADORA.

Gran surtido en camas de madera y de hierro de todas formas y precios.

Camas de matrimonio con barra dorada desde **38** pesetas.

Los más bonitos gabinetes, comedores, despachos y muebles de ca-pricho se liquidan en esta antigua y acreditada casa á precios nunca vistos. Los muebles de madera curvada y regilla que vende esta casa son de Viena, superiores por su elegancia y solidez á los de Valencia. Los numerosos encargos que se sirven para toda la provincia prueban el buen nombre de que goza.

LA AMUEBLADORA

JUBIO MARTINEZ

Moreno Nieto, 3 y 7. Badajoz. Moreno Nieto, 3 y 7.

ECONOMÍA.

VENTAS AL PLAZO.

ANTIGUA CORDONERÍA Y PASAMANERÍA

DE

EMILIO RUFETE

FUNDADA EN 1881.

20, Calle de la Soledad, núm. 20,

BADAJOS.

Fabricación especial de flecos, borlas, alzapaños, abrazaderas y toda clase de obra de fantasía para tapicería.

Cordones y adornos para vestidos, y abrigos de señoras con arreglo á figurines.

Galones, cordones y borlas para iglesia.

Hombreras, portasables y demás trabajos de cordonería para militares.

20, Soledad, 20.—Badajoz.

IMPRESOS.

En la imprenta donde se edita LA REGION, situada en la calle Larga, núm. 48 (frente á la Diputación,) hay grandes existencias de la modelación de quintas y contabilidad municipal, hecha en buen papel y á precios económicos.

Los jefes de puesto de la Guardia Civil encontrarán en dicho establecimiento Tipográfico cuantos impresos necesiten, al precio que se los ofrece la imprenta de la Dirección y en mejor papel.

También hay en dicho establecimiento **Vendís** de Impuesto de Alcoholes, á precios económicos.

INVITACIÓN PARA PARTICIPAR A LA PRÓXIMA

Gran Lotería de Dinero.

500,000

Marcos

ó aproximadamente

Pesetas 800,000

Como premio mayor pueden ganarse en caso más feliz en la nueva gran Lotería de Dinero garantizada por el Estado de Hamburgo.

Especialmente:

1 Premio á Marcos	300000
1 Premio á Marcos	200000
1 Premio á Marcos	100000
2 Premios á Marcos	75000
1 Premio á Marcos	70000
1 Premio á Marcos	65000
1 Premio á Marcos	60000
1 Premio á Marcos	55000
2 Premios á Marcos	50000
1 Premio á Marcos	40000
1 Premio á Marcos	30000
2 Premios á Marcos	20000
26 Premios á Marcos	10000
56 Premios á Marcos	5000
106 Premios á Marcos	3000
206 Premios á Marcos	2000
812 Premios á Marcos	1000
1518 Premios á Marcos	400
36952 Premios á Marcos	155
19490 Premios á Marcos	300, 200, 134, 104, 100, 73, 45, 21.

La Lotería de dinero bien importante autorizada por el Alto Gobierno de Hamburgo y garantizada por la hacienda pública del Estado contiene 118,000 billetes, de los cuales 59,180 deben obtener premio con toda seguridad.

Todo el capital incl. 58825 billetes gratuitos importa

Marcos 11,764,525

ó sean aproximadamente

Pesetas 19,000,000

La instalación favorable de ésta lotería está arreglada de tal manera, que todos los arribados 59,180 premios hallarán seguramente su decisión en 7 clases sucesivas.

El premio mayor de la primera clase es de Marcos 300,000, de la segunda 55,000, asciende en la tercera á 60,000, en la cuarta á 65,000, en la quinta á 70,000, en la sexta á 75,000 y en la séptima clase podría en caso más feliz eventualmente importar 500,000, especialmente 300,000, 200,000 Marcos etc.

La casa infrascrita invita por la presente á interesarse en ésta gran lotería de dinero. Las personas que nos envían sus pedidos se servirán añadir á la vez los respectivos importes en billetes de Banco, ó sellos de correo remitiéndonoslos por Valores declarados, ó en libranzas de Giros Mútuos sobre Madrid ó Barcelona, extendidas á nuestra orden ó en letras de cambio fácil á cobrar por certificado. Para el sorteo de la primera clase, queda:

1 Billete original, entero: Pesetas 10
1 Billete original, medio: Pesetas 3

El precio de los billetes de las clases siguientes, como también la instalación de todos los premios y las fechas de los sorteos, en fin todos los pormenores se verá del prospecto oficial.

Cada persona recibe los billetes originales directamente que se hallan previstos de las armas del Estado, como también el prospecto oficial. Verificado el sorteo, se envía á todo interesado la lista oficial de los números agraciados prevista de las armas del Estado. El pago de los premios se verifica según las disposiciones indicadas en el prospecto y bajo garantía del Estado. En caso que el contenido del prospecto no convendría á los interesados, los billetes podrán devolverse pero siempre antes del sorteo y el importe remitido será restituido. Los pedidos deben remitirse directamente lo más pronto posible, pero siempre antes del

15 de Abril de 1900.

Valentin y Comp.

Hamburgo.

Alemania.

Para orientarse se envía gratis y franco el prospecto oficial á quien lo pida.

MATIAS LOPEZ.

Madrid-Escorial

Especialidad en bombones de chocolate con cremas finisimas, caramelos suizos, fondant y dulces varios.

De venta en todas las principales confiterías de esta.

DEPÓSITO CENTRAL: MONTERA 25.

ANTI-ASMÁTICO PODEROSO

REMEDIO EFICAZ CONTRA LOS GATARROS BRONQUIALES

JARABE-MEDINA DE QUEBRACHO

Médicos distinguidos y los principales periódicos profesionales de Madrid, la Revista de Medicina y Cirugía prácticas, El Siglo Médico, El Genio Médico, El Diario Médico Farmacéutico, El Jurado Médico farmacéutico, la Revista de Ciencias Médicas, de Barcelona, la Revista Médico Farmacéutica de Aragón y La Correspondencia Médica, recomiendan, en largos y encomiásticos artículos, el JARABE-MEDINA DE QUEBRACHO como el último remedio de la Medicina moderna para combatir el ASMA, la DISNEA y los GATARROS CRÓNICOS, haciendo cesar la FATIGA y produciendo una SUAVE expectoración.

PRECIO: 5 pesetas FRASCO

Depósito central: Farmacia de Medina, Serrano, 36, Madrid, y al por menor en las principales farmacias de España y América.

Nota importante.—El JARABE-MEDINA DE QUEBRACHO es el primero de esta substancia dado á conocer en España, y el preparado medicinal expresamente recomendado por la prensa profesional, de cuyos artículos se acompaña copia literal á cada frasco de Jarabe.

DESTILERIA A VAPOR!

Alberu Fils & C.ª

Cognac (FRANCIA) Gijón (ESPAÑA)

SUCESORES

R. V. B. G. A. Y C.ª

GIJON

Cognac ALBERU

Fábrica de fundas de paja para botellas.

EL DOLOR DE CABEZA

NEURALGIAS, IAQUEGAS, GASTRALGIAS, REUMATISMOS ARTICULARES, RETORTIJONES UTERINOS, ETC.

Por rebeldes que sean desaparecen en 5 minutos con la Hemicranina del Dr. Caldeiro; precio 3 pesetas caja; de venta en las principales farmacias y Arenal, 24. Por 3,50 pesetas la remite por correo certificado el autor, Puerta del Sol, 9. De venta en provincias.—Madrid, G. García, CAPPELLANES, 1.—Barcelona, RAMBLA DE LAS FLORES, 4.—Bilbao, Berandiarán y Comp.ª.—Sevilla, Espinar y Dr. Delgado.—Cádiz, Droguería de Casal, Dr. Mateos.—Valladolid, García Gil.—S. Sebastián, Casadevante.—Palencia, Dr. Fuentes.—Ferrol, Dr. Zelada.—Palma (Baleares), Valenzuela.

NOTA: Se remiten muestras gratis á todos los médicos que las pidan por tarjeta postal al autor, Puerta del Sol, 9, Madrid.

Garganta, Voz, Boca

Se curan con las pastillas del Dr. Caldeiro, de uso especial á oradores y cantantes. Caja 1'50 pesetas.

De venta en las principales farmacias. Por mayor: el autor, Puerta del Sol, 9, y G. García, Capellanes, 1, Madrid.

NOTA: Se remiten muestras gratis á todos los médicos que las pidan por tarjeta postal al autor, Puerta del Sol, 9, Madrid.